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“十一”未至报团先行

小长假“惹火”旅游经济

信阳消息（记者王洋
见习记者李亚云）“我‘十一’

想要报团去西藏。 ”“不好意思，

我们名额已满。 ”昨日上午
9

时
许， 在北京路的假日旅行社，吴
女士原本“十一”游西藏的计划
因报名太晚而惨遭搁置。 虽距
“十一”小长假还有一周有余，但
不少市民早早就安排好了行程，

其中不少人选择趁着这难得的
假期， 来一场说走就走的旅行。

“十一”未至，报团先行，即将到
来的小长假已然“惹火”了旅游
经济。

记者走访我市几家旅行社
发现，为应对即将到来的“十一”

假期，不少旅行社都推出了国庆
旅游“大餐”，为游客定制了各种
特色行程，引来不少人纷纷报名
参团。 “近期， 我们的客户量激
增， 工作量相比以前也成倍增
长。 ”在礼节路南侧的鹭岛旅行
社，工作人员正忙着整理顾客资
料。一旁的业务员正在给顾客介
绍旅游路线，“海南、桂林、九寨
沟、凤凰古城这些景点报名的游
客都特别多，都是很值得一去的
地方。 ”

“我和老伴儿都退休了，趁
着孩子放假，我们一家人出去旅
旅游。 ” 张阿姨笑呵呵地拿着
几个景点的宣传单作详细比
较。 最后张阿姨选择了比较
近的焦作云台山。 “我和我女
朋友早就商量好了，这个‘十一’

要一起游海南， 走到‘天涯海
角’。 ”一旁的

80

后小伙小徐对
即将到来的假期充满了期待，可
是在问到参团价格时，小徐却显
得有些犯难，工作人员告诉小徐
去海南五日游每人需要

3980

元，这样算下来俩人出游就需要

近万元的费用，有些超出了小徐
的预算。

“平时报这个团也就是两三
千元钱，‘十一’就贵了许多。”鹭
岛旅行社工作人员说，“十一”期
间有些景点的价格甚至比平时
高出

1000

多元。 “十一”期间机
票票价上涨，火车票、汽车票一
票难求，酒店房间价格攀升这些
都会导致旅游成本的增加。旅行
社工作人员提醒大家，如果条件
允许，可以考虑错开“十一”高峰
期再出行，享受一场轻松自在的
旅行。
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岁男孩儿吃的烤串
含有鼠药

医生辟谣：

没接收过此类患者

信阳消息（记者韩蕾）“向各位家长
通报一件事：市中医医院昨晚会诊一名

12

岁男孩儿， 小男孩儿昨晚突然鼻腔及消化
道广泛出血，家长迅速送到医院，经医生检
查凝血酶

180

（正常
11-15

）……”昨日，家
住申城大道的张女士向记者反映， 她接到了
别人转发的， 具有上述内容的一条短信，短
信说怀疑孩子在吃肉串时， 吃到了含有鼠
药的老鼠肉，但经过实验，证明孩子是老鼠
药中毒，并且孩子现在正在

ICU

做血透。

此外短信的结尾处还特别对家长提醒
道，不要让孩子乱吃小摊儿上的东西，为了
孩子要尽快转发， 消息的结尾留有校讯通
三个字。随后，记者联系上了给张女士转发
短信的市民，该市民告诉记者，他的短信也
是别人发过来的，接到短信的时候，结尾处
就有校讯通三个字， 他也不知道短信的具
体来源是什么， 但因为觉得事情可能比较
严重，所以就顺手转发了。

“我虽然没接到过短信，但是前段时间
我就在网上看到过这个消息， 跟这条短信
内容一模一样！ ”昨日中午，正在学校门口
接孩子的李先生说道。 之后记者又随机采
访了一些家长，大部分家长都通过网络、微
信圈或者手机短信知道这件事情，“前段时
间已经传过一阵子， 不知道为什么最近微
信圈又开始转发起来了！ ”

之后， 记者采访了我市的几家大型医
院， 但是并没有找到短信中所说的正在做
血透的男孩儿，而且这几家医院也表示，并
没有接收过凝血酶较高的病例。随后，记者
通过采访信阳职业技术学院附属医院的相
关医生了解到， 老鼠药的一些成分可能会
导致凝血功能出现障碍， 但是他们从未接
收过这样的病人。

同时，医生还提醒，虽然他们暂未接收
过这样的病例， 但是孩子入口的食物一定
要注意卫生， 尤其是小作坊生产的三无小
食品，因为生产条件差，食品或许会受到污
染， 所以家长们不要随便在街头给孩子买
东西吃。

关注创卫卫生死角之系列报道

流动商贩钻空子 占道经营惹人烦

信阳消息（记者韩蕾）“前段时间创
卫， 我们这边基本上没有小商贩占道经营
了，但这些流动小商贩还是钻空子，有人撵
他就不出摊儿， 没人了他就找个隐蔽的地方
出摊儿。 ”昨日上午，家住文化大厦内河边小巷
子里的陈大爷向记者说道，“这不，直接摆到
了我们出行的道路上，真是让人很苦恼呀！ ”

陈大爷告诉记者，以前这些流动小商贩
就直接把摊儿摆在了文化大厦和古玩街附
近，后来因为创卫，对市容环境进行整改，所
以流动摊点几乎都被取缔了，占道经营的现
象也看不到了，但是最近一些流动小商贩觉
得这段时间管得比较松了， 又出来摆摊儿，

占道经营现象又出现了反弹。 “他们也不摆
在马路上，就找些小巷子里，或者是比较隐
蔽的人行道上！ ”陈大爷说。

随后， 记者来到陈大爷所说的地点，在
内河边的小道里，记者看到几家商贩正在摆
摊儿，有卖小吃的，有修表的，还有卖衣服
的， 原本就比较窄的小路被他们占据了一
半，阻碍了市民的出行。 “我们后面这几栋楼
里的居民出来，只能走这条小路。 ”骑电动车
小心翼翼出来的张先生对记者说，“现在白
天的时候， 这条路只能通过一辆电动车，我
们也和这些小商贩交涉过，但都没有结果。 ”

根据创建国家卫生城市标准，市内要无
乱摆摊设点的现象。 “他们也要自觉呀，不能
老这样打游击战， 不然也很影响市容环境
呀！ ”陈大爷说。 而在民桥南端，也有商贩集

聚在这，附近居民向记者反映，有时这些商
贩会占据整个下坡路段，加上民桥两端都有
车辆来住，在这摆摊儿，不仅阻碍交通，而且
也不安全。

这样的问题还出现在了河公园门口，

上周末的时候，因为天气比较好，所以前来
公园游玩的市民比较多，同样比较多的还有
看准“商机”前来的流动小商贩。十几个小商

贩，从公园大门口向外依次排开，让原本就
不宽敞的路边更加狭窄，骑车的市民都只能
绕道而行。

“不仅影响了我们出行， 而且谁也不知
道这里的食品干不干净，孩子能不能吃。 ”带
孩子来逛公园的王先生说，“而且这些小商
贩一走，地上都是垃圾，真希望别再出现这
样的现象影响市容环境了。 ”

周末，河公园门口占道经营的现象比较严重。 本报记者韩蕾摄


